



Globalement, l'année 2024 a été marquée par une diminution du nombre d'engagement dans les secteurs de l'horlogerie et de l'industrie des machines.
Source: archives

Abo **Emploi**

Multimondo ne chôme pas

Le centre de compétence pour l'intégration des personnes issues de la migration de la région Bienne-Seeland-Jura bernois a dévoilé ses chiffres pour 2024. Le bilan est réjouissant.

Publié: 18.02.2025, 17:10



Mis à jour: 18.02.2025, 17:27



Ecouter l'article



Emplois fixes et temporaires, stages ou formations, 41% des inscrits ont trouvé des débouchés professionnels en 2024 par le biais de Multimondo. Le centre de compétence pour l'intégration des personnes issues de la migration de la région Bienne-Seeland-Jura bernois vient de publier ses chiffres. Malgré une économie régionale morose, son programme d'intégration professionnelle «Mentoring et intégration au travail» fait état de 70 nouvelles inscriptions l'an dernier.

«En 2024, on a eu davantage d'inscriptions que les autres années. Parmi les personnes que nous avons suivies en 2023, elles sont nombreuses à avoir retrouvé du travail l'année d'après. Le suivi sur le long terme que l'on effectue avec eux fonctionne», explique Yann Walliser, codirecteur et responsable du domaine intégration au travail au sein de l'institution. A noter que des mentors bénévoles, venant d'horizons professionnels divers – étudiants, retraités ou encore personne en reconversion – accompagnent les personnes issues de la migration.

Des secteurs en pause

Globalement, l'année 2024 a été marquée par une diminution du nombre d'engagements dans les secteurs de l'horlogerie et de l'industrie des machines. De leur côté, les domaines de la santé, de la vente, de la restauration, de l'industrie médicale et dentaire ont continué à embaucher. «Certains domaines, comme l'horlogerie, n'absorbent plus les personnes sans formation ou qui ont peu d'expérience. L'hôtellerie restreint également ses recherches. Nos résultats correspondent aux chiffres du canton de Berne, qui fait état d'une augmentation du chômage. Certains domaines semblent être en pause», pointe le codirecteur de Multimondo.

En 2024, plusieurs cours spécialisés, réalisés en collaboration avec des entreprises ou des partenaires sociaux, ont été proposés dans des secteurs en demande tels que le nettoyage, la conciergerie, la restauration et l'horlogerie. Tous ces cours seront reconduits en 2025, indique l'organisation dans un communiqué.

Apprendre à se vendre, autour d'un café

En mai 2024, le CSP Berne-Jura et Multimondo ont invité 12 entreprises de la région à rencontrer une centaine de personnes participantes lors d'entretien de 10 minutes répartis sur deux jours. Environ 20% des participants ont trouvé un emploi. «Même si ça ne déclenche pas forcément une embauche, c'est un événement utile. Les demandeurs d'emploi se retrouvent face à du personnel de ressources humaines et apprennent à gérer leur stress. Ils constatent aussi l'importance d'une bonne préparation avant un entretien. Savoir se vendre, ce n'est pas donné à tout le monde», conclut Yann Walliser.

Le Jobcafé 2025 est en préparation et se tiendra pour la troisième fois les 27 et 28 février 2025 à la Haus pour Bienne. Toutes les entreprises intéressées sont invitées à y participer.



Yann Walliser, Co-Directeur et responsable du domaine intégration au travail à Multimondo.
Source: Manon Becker / RJB

À lire aussi :

Abo **Bienne**

Des conseils bricolages ou des recettes de cuisine proposés via Whatsapp par Multimondo

 avec photo

Bienne

Un premier semestre 2024 réussi pour Multimondo